



Témoignage

1.200 X-AIRs survolent actuellement le monde, faisant le bonheur de leurs propriétaires. Si vous-même êtes l'un de ces heureux pilotes, [contactez-nous](#), pour raconter votre expérience ! Nous publierons votre histoire, dans un futur X-AIR NEWS.

Zoom sur ... Le réseau de distributeurs X-Air

Au fil des années, Randkar a su s'entourer de personnes compétentes, qui viennent renforcer son réseau de revendeurs à travers le monde. X-Air, c'est aussi 22 représentants en France et 31 dans le monde. Ces professionnels de l'ultraléger sont des passionnés à votre service, pour vous aider dans vos démarches d'achat, d'entretien et de conseils.

Vous pouvez retrouver la liste de ces représentants sur notre site, [en cliquant ici](#). Vous trouverez sans doute l'un d'eux qui sera proche de votre aéroclub. Il saura vous renseigner sur la gamme du 3 axes tubes et toiles vendu à plus de 1200 exemplaires.



La gamme X-Air



[X-Air](#)



[X-Air F](#)



[X-Air Hanuman](#)

Accessoires

[Radio, intercom](#)

[Tubes aéronautiques](#)

[Pièces détachés X-Air](#)

Actualités ULM



Survol du festival de l'estuaire de la Loire

Cet été, des artistes de tous horizons se sont donnés rendez-vous sur l'estuaire ligérien. Chacun à leur manière, ils investissent les berges et le lit du plus grand fleuve français. Cet espace où se rencontrent les sites naturels fragiles et les gigantesques bâtiments industriels, entre Nantes et Saint-Nazaire. Au total, c'est une trentaine d'oeuvres toutes plus



étonnantes les unes que les autres, qui font de l'estuaire un jardin d'art contemporain éphémère.

La base ULM de Randkar se situant au coeur de cette zone, nous proposons un [survol du festival de l'estuaire](#) de la Loire et des oeuvres. Venez faire une escale au terrain à l'occasion !

Du mauvais temps pour la journée spéciale SNSM

Le 24 juin dernier s'est déroulée la deuxième édition de la journée "Donner des ailes à la SNSM", sur notre base de Frossay (44). L'objectif de 500 baptêmes de l'air entre 9 heures et 21 heures était certes ambitieux mais tout à fait réalisable. Malheureusement, la météo est venue jouer les troubles-fête, cette année encore. Résultat des courses, seulement 70 baptêmes ont pu être réalisés, entre les averses et les rafales, parfois violentes.

Pas de quoi entamer notre envie de réaliser ce record. La date est d'ores et déjà fixée au dimanche 29 juin 2008. Rendez-vous est donc pris pour l'année prochaine.



Dernière minute : Essayez un X-Air Hanuman !

Nous entamons actuellement une tournée des bases ULM, dans toute la France. Un de nos pilotes viendra sur votre terrain pour vous faire essayer un X-Air Hanuman 912, en toile Mylar. Pour cela rien de plus simple : contactez-nous pour que l'X-Air passe par votre club.

Cette tournée commencera dans quelques jours.

Tél : 02.40.64.21.66
Mail : com@randkar.fr

